

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warohmatullah wabarokaatuh

Segala puji penulis panjatkan ke hadirat Alloh Subhanahu Wa Ta'ala karena atas Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan angka kejadian Batu saluran kemih dengan angka kejadian Infeksi saluran kemih pada pasien unit rawat jalan Rumah sakit Al- Islam Bandung tahun 2014”.Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana di fakultas kedokteran, Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr.,M.S.,SpTHT KL(K) sebagai Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K), selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012, Prof. Hj. Dr. Ieva Baniasih Akbar, dr., AIF sebagai Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Siti Annisa Devi Trusda, dr., M.Kes sebagai pembimbing I yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini dan telah memberikan bimbingan, saran, dan dorongan yang sangat banyak untuk penulis, dan Rio Dananjaya, dr., M.Kes sebagai pembimbing II yang telah memberikan waktu dan tenaga untuk membantu penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes., selaku dosen wali yang telah memberikan motivasi kepada penulis, juga kepada Budiman, dr., M. KM sebagai ahli statistik yang telah memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan pula kepada ayahanda, Buntaram, Ir., M.M., ibunda Hermayati, dan adik Naufal Hisyam Makarim Buntaram atas segala doa, bimbingan, semangat, tuntunan, pengorbanan dan kasih sayang yang tiada tara. Terima kasih penulis sampaikan pula kepada rekan- rekan mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2011 atas semua bantuan dan kerja sama nya selama ini, khususnya kepada teman terdekat saya yaitu Nadia, Alim, Shelly, Indah, Anggita, Maulida, Delima dan Fika. Begitu pula dengan semua pihak yang telah membantu dalam pengerjaan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebut satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari kesalahan, maka penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Penulis pun berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak yang membacanya.

Bandung, Agustus 2015

Penulis